



名物弁護士による講演

男性も奮起せよ!

～男女共同参画講演会～

10月9日、仁賀保勤労青少年ホームで、男女共同参画講演会が行われ、約200名が集まりました。

テレビ番組にも出演する名物弁護士、菊地幸夫氏による講演は、親しみやすい口調で、現代の日本社会、日本人の傾向や課題を分析してくれました。菊地氏が講師を務めた司法研修所では、女性が優秀であるとのことで、男性も奮起してほしいと訴えて（？）いました。

人権擁護委員による対話劇では、農家の嫁が悩み、周囲の支えにより、自分らしさを見つけていくストーリーが、にかほ弁で演じられ、笑いを誘っていました。

ごみのないきれいな街に

～ボランティアデー清掃活動～

10月20日、市社会福祉協議会のボランティアセンター（吉岡伸子委員長）主催による「ボランティアデー」が実施され、市民ボランティアなど約80名により、道路沿線のゴミ拾いなどの清掃活動が行われました。

仁賀保中学校前の通学路や南極公園周辺、勢至公園周辺、ねむの丘から仁賀保高校とB&G海洋センターまでの道路脇などに捨てられたゴミを拾い集めました。

集まったゴミは、全部で29袋になりました。参加者からは、活動を見かけたドライバーなどのマナーの向上につながって欲しいといった感想が聞かれました。



側溝からごみを拾う参加者たち



ともしびのメンバーとともに

青春時代がよみがえる

～出前うたごえ喫茶 in にかほ～

東京・新宿のうたごえ喫茶「ともしび」のメンバーが10月2日、ホテルエクセルキクスイで出前を行いました。

昭和30年代に青春時代を過ごした方には懐かしい、この歌える喫茶店は、コーヒーや紅茶を飲みながらフォークソングや唱歌を歌う、若者の憩いの場所だったとのこと。この日集まった約200名は、思い出の曲、大好きな曲をリクエストし、ピアノ伴奏でメンバーとともに歌いました。会場には軽快な歌声が響き渡り、歌う表情は青春時代に戻ったかのように輝いていました。



▶敬老式
～上浜・上郷地区～



▲金婚式～平沢地区～

夫婦の絆で半世紀

～平成22年度敬老式・金婚式～

10月、市内を5地区・5日間に分けて敬老式・金婚式が行われました。

結婚50年を祝う金婚式には31組が出席。半世紀にわたり人生を共にしてきたご夫婦は、記念撮影した後、市長から金婚祝状の贈呈を受けました。

敬老式には75歳以上の敬老者、約1,300名が出席しました。式典では長寿祝金が代表者へ贈呈され、続く祝宴では、婦人会や園児たちが演芸や踊りなどを披露しました。

年に1度、笑顔の絶えない宴でした。



悪路もなんのその

鳥海山を疾走！

～第9回鳥海山グレット一周MTBサイクリング～

鳥海山をコースとする「第9回鳥海山グレット一周MTBサイクリング」が、10月10日に行われました。

全国から約160人のマウンテンバイク愛好者たちが参加。早朝、5時ころに道の駅「ねむの丘」をスタートした160kmコースや酒田市玉簾の滝からの100kmコース、由利本荘市法体の滝からの60kmコースなど、各コースに分かれ鳥海山麓のコースを走りました。

時折雨が降る天候のため、景色を楽しみながらのサイクリングとはいきませんでしたが、鳥海山のすそ野に広がるフィールドを疾走していました。



淨蓮寺にて白瀬中尉について学ぶ

白瀬中尉ゆかりの地を歩く

～第3回にかほ市国体記念ウォーキング～

体育の日の10月11日、秋田国体をきっかけに始まった第3回国体記念ウォーキングが、南極広場を発着点に行われ、市内外から87名が参加しました。

南極探検出航100周年を記念し、白瀬ゆかりの地を巡るコース設定。参加者は、体力に合わせて5キロ、8キロの2コース分かれ、心地よい汗を流していました。

白瀬の生家、淨蓮寺と偉功の碑が建つ沖の島公園では、佐藤忠悦さん（南極探検隊長白瀬矗顕彰会）による解説があり、白瀬について深く知ることができるウォーキングとなりました。